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Об этом 1 августа на пресс-конференции: «Госзакупки. Итоги 1-го полугодия 2012
года»(слайды презентации) в РБК заявил начальник управления ФАС России по
контролю за размещением государственного заказа Михаил Евраев.

В ходе своего выступления он рассказал о результатах реформы государственного
заказа в РФ, которых удалось достичь за последние 6 лет, и привел показатели
госзаказа за первое полугодие 2012 года. Михаил Евраев отметил, что 94-ФЗ стал для
страны прорывным законом с точки зрения развития конкурентной среды, повышения
качества госзаказа и борьбы с коррупцией. Одной из заслуг 94-ФЗ является введение
Общероссийского сайта и электронных торгов.

«По объявленным с сегодняшнего дня электронным аукционам площадки будут взимать с
победителя аукциона не 3 тысячи рублей, как сейчас, а только 2 тысячи. Это сделает
электронные аукционы ещё более доступными, т.к. плата за участие стремится к нулю», —
заявил Михаил Евраев.

«В соответствии с условиями отбора площадок плата за электронный аукцион подлежит
снижению до 2-х тысяч, когда совокупный объем полученных средств по обеспечению
заявок превысит 480 млрд. рублей за годовой период (в конкретном случае за 3-4 квартал
2011 года и 1-2 кварталы 2012 года)», — пояснил Михаил Евраев - «В случае если сумма
полученных средств на счетах электронных площадок превысит 720 млрд. рублей, плата с
победителя аукциона должна стать равной нулю и, таким образом, электронные
аукционы в стране станут полностью бесплатными для всех».

Экономическая модель построена таким образом, что все средства электронные
площадки должны зарабатывать с платежей банков, в которых площадки держат свои
счета, на которых аккумулируется обеспечение по заявкам. Это позволило не только
быстро развернуть в стране систему электронных торгов, но и сделать это без вложения
бюджетных средств. В противном случае, предприниматели и бюджет должны постоянно
финансировать проведение электронных торгов. Кроме этого, у площадок пропала бы
экономическая мотивация бороться за увеличение количества предпринимателей на
торгах.

Также Михаил Евраев уточнил, что антимонопольная служба считает нецелесообразным
увеличивать количество площадок. Действующие 5 электронных площадок, на которых
сейчас проводятся аукционы, отобраны согласно подписанному соглашению до 25 января
2015 года.

На пресс-конференции были затронуты перспективы развития государственных закупок
в Российской Федерации и вопросы правоприменительной практики ФАС России. В
частности, Михаил Евраев отметил, что служба внимательно следит за случаями
мошенничества при размещении информации на Общероссийском сайте, и в случае
невозможности ее копирования или использования фоновых рисунков и других приемов

http://fas.gov.ru/analytical-materials/analytical-materials_30733.html


по ограничению доступа или работы с размещаемой информацией, принимает решение об
аннулировании торгов.

Справка:
Обеспечение по заявкам — это средства, которые предприниматели перечисляют
(согласно 94-ФЗ) на счета площадок в качестве обеспечения своих обязательств по
заключению контрактов по итогам торгов. После заключения контракта все средства
возвращаются на счета предпринимателей.
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